

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.10.2024

## Beteiligung der Elternschaft in der Begleitgruppe

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, mindestens einen, möglichst zwei Vertreter aus der Elternschaft in die Begleitgruppe zur Münchner Kitaförderung zu berufen.

### Begründung

In die Begleitgruppe zur Münchner Kitaförderung sind sowohl die Stadtverwaltung als auch Vertreter und Vertreterinnen der gemeinnützigen und gewerblichen Träger und des Stadtrates berufen worden. Hier wird über die weitere Ausgestaltung und Entwicklung der Kitaförderung beraten und diskutiert. All dies betrifft letztlich immer die Interessen der Münchner Familien mit Kindern. Daher sollten unbedingt ein, besser zwei Vertreter der Elternschaft in die Begleitgruppe berufen werden, damit man miteinander spricht und nicht übereinander. Als geeigneten Kandidaten für eine Teilnahme schlagen wir den Vorsitzenden der Initiative KITA.FAIR.MÜNCHEN vor. Er verfügt über eine hohe fachliche Kompetenz und über eine große Reichweite in die betroffene Elternschaft.

**Alexandra Gaßmann (Initiative)**

Stadträtin

**Jens Luther**

Stadtrat